

Jugend Kreisliga (FR)

VfL Nastätten : TuS 1904 Himmighofen
Donnerstag, 13.04.2023, 18:00 Uhr

Wagner tütet den Sieg für den VfL Nastätten ein

Im Spiel der Jugend Kreisliga (FR) traf der VfL Nastätten am Donnerstag, den 13. April im 5. Saisonspiel auf den TuS 1904 Himmighofen. Die Gastgeber behielten bei ihrem 8:2-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 28:11 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit jeweils zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigten an diesem Tag Holzhäuser und Wagner.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Wagner / Holzhaus hatten gegen Sommer / Koch bei ihrem 3:0 wenig Probleme. Auf dem falschen Fuß erwischten Wagner / Bornmann ihre Gegner Geisel / Stockschläder beim eher ungefährdeten Erfolg ohne Satzverlust. Nach den ersten Spielen standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. Eher ungefährdet war der 3:0-Erfolg von Gideon Wagner nachfolgend gegen Julian Koch. Enttäuscht über seine 2:3-Niederlage gegen Julian Sommer war anschließend Samuel Wagner, obwohl er alles gegeben hatte. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Sommer zu Ende ging. Anschließend ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an den Tisch. Der Start in die Partie hätte für Marvin Holzhäuser besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Julian Stockschläder noch mit 3:1 und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Liam Bornmann konnte Lennart Geisel in einem dramatischen Spiel und großer Aufholjagd trotz eines 2:0-Satzrückstandes noch niederringen und somit einen Punkt für das Team beitragen. Beim Stand von 5:1 gingen die Spitzenspieler des VfL Nastätten und des TuS 1904 Himmighofen in die Box. Gideon Wagner kam mit der Spielweise von Julian Sommer am Tisch gut zu Recht und musste im Gesamten nur einen Satz verloren geben. Die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Damit war der Sieg für die Heimmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Zwar brachte Julian Koch Samuel Wagner phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Samuel Wagner mit 3:1 durch und gewann somit die vor der Begegnung auf dem Papier als eher ausgeglichen erwartete Partie. Marvin Holzhäuser hatte seinen Gegner Lennart Geisel beim ungefährdeten 11:8, 11:9, 11:4 insgesamt im Griff und ließ ihm keine echte Chance, so dass er der im Vorfeld zugeordneten Favoritenrolle vollauf gerecht wurde. Da gab es nichts zu rütteln. Bevor die beiden Vierer an den Tisch traten, stand es somit 8:1. Einen Zähler für das Team verpasste Liam Bornmann bei der engen Niederlage im fünften Satz gegen Julian Stockschläder. Wie eng dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 8:2.

Nach nun 5 Siegen in Folge heißt es für den VfL Nastätten nun an die letzten Erfolge anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen die Spfr. Hör-Grenzhausen am 15.04.2023 möglichst erneut erfolgreich zu gestalten. Das Team des TuS 1904 Himmighofen wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 22.04.2023 gegen die Spfr. Hör-Grenzhausen erneut versuchen, erfolgreich zu sein.

Statistik:

VfL Nastätten

Doppel: Wagner / Holzhäuser 1:0, Wagner / Bornmann 1:0

Einzel: G. Wagner 2:0, S. Wagner 1:1, M. Holzhäuser 2:0, L. Bornmann 1:1

TuS 1904 Himmighofen

Doppel: Sommer / Koch 0:1, Geisel / Stockschläder 0:1

Einzel: J. Sommer 1:1, J. Koch 0:2, L. Geisel 0:2, J. Stockschläder 1:1